



Regelung Magnettafel

Alle aktiven Vereinsmitglieder erhalten ein Namensschild, mit dem sie auf einer Magnettafel (derzeit an der Seitenwand der Terrasse neben dem Clubhaus angebracht) ihre Spielzeit markieren müssen. Hierfür gilt Folgendes: für ein Einzel gilt ein generelles Spielrecht von 45 Minuten, für ein Doppel gilt ein Spielrecht von 60 Minuten. Falls keine Folgebelegung vorliegt, kann natürlich länger gespielt werden.

Vor Beginn des Spiels sind die Namensschilder auf die entsprechende Startzeit des jeweiligen Platzes zuhängen, dadurch ist für später kommende Mitglieder sichtbar, wann der belegte Platz wieder frei wird. Spieler, die den belegten Platz danach nutzen möchten, hängen ihre Namensschilder entsprechend dahinter auf ihre Startzeit.

Gastspieler verwenden das Schildchen: " Gast" – dieses erhalten Sie nach Zahlung der Gastgebühr von der Gastronomie oder einem anwesenden Vorstandsmitglied.

Tennisplätze können nur belegt werden, wenn sich die Spieler (mindestens einer, bei Doppel zwei) auf der Tennisanlage aufhalten. Reservierungen sind ausschließlich mit eigenen Namensschildchen erlaubt.

Den benannten Spielanspruch hat jedes Mitglied nur einmal am Tag.

Im Normalfall ist jedoch Platz genug für alle. Jeder kann so oft spielen, wie er will und kann. Sollte es jedoch durch großen Andrang zu Engpässen kommen, können Mitglieder, die ihr Spielrecht bereits ausgenutzt haben, kein zweites Spielrecht einfordern. Vielmehr haben sie im Sinne sportlichen Einvernehmens wartenden Spielern den Platz zur Verfügung zu stellen.

Die Nutzung von fremden Namensschildern und/oder das Spielen ohne Aufhängen der Namensschildchen hat eine zeitlich befristete Spielsperre zur Folge.

Platzpflege:

Nach Beendigung des Spieles ist eine gründliche Platzpflege vorzunehmen. Insbesondere in den ersten Wochen der Sommersaison ist dabei auch mit dem Scharierholz zu arbeiten. Bei Sonnenschein und/oder windigem Wetter ist der Platz zu wässern.